

# LES RÉCOMPENSES OLYMPIQUES



## Les jeux antiques

Seul le champion est honoré.

Après l'épreuve, le champion olympique reçoit :

- une couronne d'olivier,
- les bandelettes de laine rouge (front, membres).

A son retour dans sa cité :

- les honneurs de la population lui sont rendus,
- une ode triomphale lui est faite,
- une récompense financière lui est attribuée,
- une place au théâtre antique lui est réservée,
- une statue en son honneur est érigée.

Sur le site d'Olympie :

- une statue à l'effigie du champion olympique est érigée,
- le nom du champion olympique est gravé dans le marbre du gymnase.



## Les jeux modernes

Depuis les 1<sup>ers</sup> Jeux Olympiques modernes en 1896 à Athènes sont honorés :

- le vainqueur (Champion Olympique)
- le 2<sup>ème</sup>
- le (les) 3<sup>ème(s)</sup>.

Ils sont récompensés par une médaille (or pour le vainqueur, argent pour le second et de bronze pour le (les) troisième(s)).

En fonction du pays pour lequel ils concourent, des récompenses financières peuvent être attribuées à ces médaillés.

Les finalistes des épreuves (les 8 meilleurs concurrents) reçoivent un diplôme olympique.

